



笑顔あふれるチーム江平

江平小学校 学校だより
令和7年11月
文責 校長

「笑顔」

「感謝」

「挑戦」

実りのある伸びる2学期

9月の一面に咲き誇る彼岸花は、素晴らしかったです。地域の皆様に草刈りや手入れをしていただき、今年もたくさんの方に見ていただきました。子ども達も鑑賞したり撮影したりしながら、江楽園の美しさを味わっていました。

稻刈りでは、地域の方、保護者の方の協力を得て収穫することができました。地域の方には、この日までお世話を来ていただき、稻刈りを体験させていただき感謝申し上げます。12月のもちつきも楽しみにしています。

運動会では、たくさんの方に来ていただきました。子ども達は、団長、副団長を中心に、朝のボランティア、応援の練習、体育の時間、係の準備など、毎日声を掛け合いながら一生懸命頑張ってきました。競技も応援も力いっぱい頑張ったと思います。玉入れ、高崎音頭には、多くの方に参加していただきありがとうございました。江平地区の大きな輪ができ笑顔いっぱいになりました。

学習や行事の中で、子ども達は、ねばり強く頑張る心、協力、思いやり、感謝の気持ちなどが育っています。苦しいことや苦手なこと、うまくいかないこともあると思いますが、チャレンジしたり粘り強く取り組んだりしながら、力や心を伸ばしてほしいと願っています。



【彼岸花を撮影】



【稻刈り】



【運動会 高崎音頭】

10月から「ふれあいタイム」を行っています。毎月第2、4水曜日の13時50分からです。子ども達は、一緒に遊んだり話したりできることをとても楽しみにして待っています。どうぞご遠慮なく、どなたでも気軽に学校へお越しください。お待ちしています。

12月は10、24日

1月は14、28日

2学期 行事予定

- 11月 6日（木）TZ学習1・2年
- 13日（木）TZ学習3・4年
- 28日（金）持久走大会
- 12月上旬 もちつき大会予定

ホームページもどうぞ
ご覧ください。
随時更新中！

